



Pièces 4 Pièces

Superficie 98 m²

Référence 83929567

Prix 683 000 €

Versailles Appartement à vendre (78000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Barnes versailles vous présente, quartier de porchefontaine au sein de la très recherchée résidence de la roseraie, ce bel appartement entièrement rénové de près de 100 m² (98 m² carrez) situé au 3ème étage avec ascenseur dans cette belle copropriété de 1972 très bien entretenue (ravalement et réfection des toitures en cours). Ce bien traversant et en excellent état général se découvre à vous de la façon suivante :séjour lumineux plein sud, grande cuisine équipée haut de gamme (tout équipement miele) et dinatoire, 3 chambres, 2 salles d'eau (douche à l'italienne et bain), des toilettes ...

Barnes versailles is listing this beautiful, fully renovated 100m² or 1,076 sq ft (98m² or 1,055 sq ft under the carrez law) apartment on the 3rd floor of a beautiful, well-maintained 1972 condominium (renovation and re-roofing in progress) with a lift in the porchefontaine district. This dual-aspect apartment in immaculate condition is laid out as follows:bright south-facing living room, large high-end fitted eat-in kitchen (all miele equipment), 3 bedrooms, 2 shower rooms (walk-in shower and bath), separate toilet and plenty of cupboards (entrance hall, sleeping area, etc.). Parking space ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





